

# La Fête de la science, en octobre à l'université



**Les étudiants du département Génie électrique et informatique proposeront 4 ateliers pour la Fête de la science.**

**Le département Génie électrique et informatique industrielle (GEII) de l'IUT de Valenciennes ouvre ses portes à l'occasion de la Fête de la science du 8 au 13 octobre.**

C'est une manifestation gratuite, reposant sur l'engagement d'hommes et de femmes désireux de communiquer leur enthousiasme pour la science. Partager les savoirs, comprendre, expérimenter, débattre, sentir. Chacun bénéficie, au quotidien, des innovations de la science. Pour comprendre son environnement, il faut pouvoir accéder à des informations scientifiquement avé-

ées, dialoguer avec les chercheurs, etc. La manifestation est ouverte à tout public et notamment aux lycées, collèges et classes de CM 2. Sur le thème « A la découverte de la technologie », les enseignants du département GEII animeront des ateliers d'environ 45 minutes de sensibilisation des jeunes au monde des sciences. Quatre ateliers sont proposés : la course du soleil, la compréhension et la génération d'un code à barres, l'histoire des télécommunications, l'automatisation de l'antiquité et de nos jours. ■

► **Les établissements souhaitant être accueillis doivent s'inscrire au préalable : 03 27 51 12 61.**